

Kurzbericht Eröffnungs- / Winterschiessen Pistolenschützen Langenthal

Samstag, 18. Januar 2025, Schiessstand Weier 25m

Mit dem zum zweiten Mal in Folge durchgeführten Winterschiessen der Pistolenschützen Langenthal fiel sprichwörtlich der Startschuss in die Saison 2025.

Bei kalter Witterung aber trockenen Verhältnissen fanden sich doch rund 15 Schützinnen und Schützen im Schiessstand wieder.

Auf dem Programm stand nicht das freie Schiessen, sondern es wurde unter Anleitung ein technisches Programm geschossen. Durch die kurzen Übungen und damit verbundenen Trainingseinheiten wurden Instrumente vermittelt, die den Teilnehmenden der Unterstützung dienen können.

Gerade bei der Arbeit in 2er Teams wurde es spannend und der Austausch untereinander, allem voran das Geben von gegenseitigen Rückmeldungen über das Abzugsverhalten, war das Highlight von diesem Morgen.

Kurz vor 12 Uhr fand das Training dann nach konzentrierten 2 Stunden (mit kurzer Pause) aber sein Ende und alle konnten sich wieder nach Hause in die warmen Stuben begeben.

Sofern wieder gewünscht und dem Anlass nichts im Weg steht, wird dieser Anlass voraussichtlich auch im Januar 2026 wieder stattfinden. Mathis Gerber